

Compte-rendu de conseil de délégués

Date de la réunion : **28/11/2023**

Présents :

- Killian GAMS (C.P. 114) ; Emily OLIVEIRA DOS REIS & Abel KOHEN (C.P. 106) ; Charlie FRANC (C.P. 105) ; Lise BOUQUIGNAUD & Kenzy MANQUANT (C.P. 115)
- Sélène GRASSARD-FERON (C.E.1 112) ; Lina HENIA (C.E.1 213) ; Jonas TROLLIET (C.E.1 205) ; Manoé MOREL-PANISSET (C.E.1 113)
- Noé LIOBARD-GUDMUNDSSON (C.E.2 212) ; Aliyah KAROUCHE (C.E.2 211) ; Timéo HUZÉ (C.E.2 204) ; Eva PELLETIER-LOPEZ (C.E.2 207)
- Mathilde BARDET-MARTIN (C.M.1 302) ; Zoé DESACHY (C.M.1 303) ; Blendi SELA (C.M.1 206)
- Talyne MAILLARD-ADAMIAN (C.M.2 305) ; Louisa ZORGUI (C.M.2 306) ; Amir HEDHILI (C.M.2 304)
- Jacques PERRENOT, directeur
- Marie-Christine MABBOUX, représentante des parents d'élèves

Jacques PERRENOT,
directeur

- En début de réunion, le **rôle des délégués** est précisé par les délégués eux-mêmes :
 - faire des propositions pour améliorer la vie à l'école.
 - parler des problèmes qui se posent à l'école et trouver des moyens pour les résoudre.
 - transmettre à ses camarades les décisions et les remarques du conseil d'élèves.
 - montrer l'exemple à ses camarades.
- Transmission des **jeux de cours de récréation** achetés par l'association des parents d'élèves
 - Ces jeux ont été achetés grâce aux ventes de brioches réalisées par l'association de parents d'élèves l'année dernière.
 - Les délégués élèves élus en 2022-2023 avaient fait des propositions d'achats, et plusieurs d'entre elles ont été retenues. M^{me} MABBOUX, représentante des parents d'élèves, a apporté, à l'occasion de ce conseil, les premiers jeux achetés :
 - 10 cerceaux de deux dimensions différentes.
 - 10 cordes à sauter.
 - 10 élastiques.
 - L'association de parents d'élèves envisage aussi d'acheter prochainement...
 - un jeu d'échecs géant
 - un jeu de dames géant.

Certains délégués se demandent si des jeux de société ne pourraient pas également être achetés. Cela paraît compliqué, car le risque de perdre des pièces, des cartes, ou d'abîmer les jeux est plus important. Si cela se faisait, il faudrait confier la responsabilité du rangement à une seule classe.

Les jeux seront rangés dans l'espace situé sous l'escalier métallique de la cour Ouest. A chaque récréation, les classes des enseignants de service de surveillance sont responsables du rangement des jeux et de la vérification de leur état.

Une déléguée fait remarquer qu'il faudra protéger la serrure, car celle-ci peut être ouverte sans clé. Cela a été demandé aux services techniques de la mairie : les serruriers vont poser une plaque à l'intérieur, empêchant de manipuler la molette de fermeture.

Il est proposé aux délégués de réfléchir à d'autres idées d'achats pour les jeux de cours.

➤ Concernant les **autres jeux pratiqués pendant les récréations**, la question du foot est abordée. Certains délégués se demandent s'il ne faudrait pas réserver le terrain de foot aux filles certains jours. Le directeur trouve qu'il serait dommage d'en arriver là, qu'il faudrait plutôt intégrer les filles dans des parties mixtes.

Les déléguées des grandes classes (C.M.1 et C.M.2) indiquent qu'elles ne rencontrent pas ce genre de problème lors de leur récréation. Il est donc convenu de se laisser jusqu'au prochain conseil d'élèves pour voir si les filles de cycle 2 sont davantage acceptées dans les parties de foot. Le directeur conseille d'aller voir les enseignant.e.s de service quand ce genre de problèmes se pose.

➤ **Autres locaux de rangement de matériel** : désormais, le matériel d'E.P.S. utilisé pendant la classe sera rangé dans le nouveau local, au bout du couloir Ouest du premier étage. Dans le local proche du préau central ne resteront que les matériels utilisés pour les récréations et les temps périscolaires.

➤ Des délégués reviennent sur des problèmes de **manque de respect des règles dans les toilettes** : élèves qui jouent à l'intérieur, boulettes de papier mouillé lancées sur les murs, etc.

Des délégués proposent de réaliser des affiches pour rappeler les règles à respecter dans les toilettes

La serrure des toilettes du gymnase devrait être réparée car il est parfois difficile d'ouvrir la porte, certains élèves ayant failli rester coincés à l'intérieur.

➤ **Retour / exercice incendie** : la sonnerie s'entend bien et l'école est évacuée très rapidement (moins de 4 minutes), mais les élèves doivent faire un effort pour être plus silencieux dans leurs déplacements.

➤ **Périscolaire** : plusieurs délégués ont constaté des problèmes survenus alors que l'aide aux devoirs ou une autre activité du soir se déroulait dans leur classe (colle sur les tables, graffitis, vols...) Il est conseillé, à chaque fois que cela arrive, de signaler les problèmes relevés à Carole OULGOUGE afin qu'elle sache quel groupe était dans la classe ce soir-là, et avec quel animateur.

➤ **Prochaine réunion le : vendredi 22/12 à 10 : 45**